




содержание / contents

	От редакции	1
	Introduction	
	ИНТЕРВЬЮ НОМЕРА	
	INTERVIEW	
	К.В. Арановский. ПРАВО СУЩЕСТВУЕТ В ЧЕЛОВЕКЕ	8
	K.V. Aranovskiy. LAW IS IN HUMAN NATURE	
	СОБЫТИЕ. КОММЕНТАРИИ ЭКСПЕРТОВ	
	THE EVENT. COMMENTS OF THE EXPERTS	
	РЕФОРМА РЕЖИМА СУПРУЖЕСКОЙ СОБСТВЕННОСТИ	20
	Комментарии П. Крашенинникова, Л. Михеевой, Н. Рассказовой, Е. Петрова, Д. Архипова, О. Федоровой, В. Алейниковой, В. Дергуновой	
	REFORMING MATRIMONIAL PROPERTY REGIME	
	Comments by P. Krasheninnikov, L. Mikheeva, N. Rasskazova, E. Petrov, D. Arkhipov, O. Fedorova, V. Aleynikova, V. Dergunova	
	ТЕМА НОМЕРА: ПРАВО БУДУЩЕГО, ИЛИ ЮРИДИЧЕСКАЯ ФУТУРОЛОГИЯ	
	TOPIC OF THE ISSUE: THE LAW OF THE FUTURE, OR LEGAL FUTUROLOGY	
	Г.А. Гаджиев. БУДУЩЕЕ ПРАВА	33
	G.A. Gadzhiev. THE FUTURE OF LAW	

А.В. Поляков. ЕСТЬ ЛИ У РОССИЙСКОГО ПРАВА БУДУЩЕЕ?	42
<i>A.V. Polyakov.</i> IS THERE A FUTURE FOR RUSSIAN LAW?	
А.А. Иванов. ЦИФРОВИЗАЦИЯ И ДОКТРИНЫ ПРАВА	49
<i>A.A. Ivanov.</i> DIGITALISATION AND LEGAL DOCTRINES	
В.В. Архипов. ВОЗМОЖНО ЛИ ПРАВО В ЭПОХУ ПОСТПРАВДЫ?	56
<i>V.V. Arkhipov.</i> IS LAW POSSIBLE IN POST-TRUTH ERA?	
В.А. Сивицкий. О ПРАВОВОМ РЕГУЛИРОВАНИИ ГИПОТЕТИЧЕСКИХ ОБЩЕСТВЕННЫХ ОТНОШЕНИЙ: ПОДГОТОВКА АКТА О КОНТАКТАХ С НОСИТЕЛЯМИ ИНОПЛАНЕТНОГО РАЗУМА КАК ДЕЛОВАЯ ИГРА ВСЕМИРНОГО МАСШТАБА	71
<i>V.A. Sivitskiy.</i> REGULATION OF HYPOTHETICAL SOCIAL RELATIONS: ALIEN CONTACT ACT AS GLOBAL SERIOUS GAME	



ЮРИДИЧЕСКАЯ ХРОНИКА

LEGAL CHRONICLE

О.П. Плешанова. В МИРЕ ЖИВОТНЫХ	82
--	----

Животные и наркобизнес — Кот и бонусы — Реформа имущественных отношений супругов — Субсидиарная ответственность членов семьи контролирующего лица — Конфискация имущества, приобретенного на коррупционные доходы — Противодействие домашнему насилию — Вещные права и «каменные джунгли» — Банковское кредитование и «мисселлинг» — Госгарантии — Дроны и фейки — Гонорар успеха — Мировые соглашения в ЕСПЧ — Частные тюрьмы — Санкции WADA — Арбитраж — Публичный порядок — Частное определение кассации — Могила Федора Мартенса — Импичмент Трампа

O.P. Pleshanova. IN ANIMAL WORLD

Animals and drug business — Cat and bonuses — Reform of spouses property relations — Subsidiary responsibility of controlling person's family members — Confiscation of assets acquired on corruption income — Countering domestic violence — Property rights and 'stone jungle' — Bank lending and misselling — State guaranties — Drones and fakes — Success fee — Amicable settlements in ECHR — Private prisons — WADA's sanctions — Arbitration — Public policy — Cassation Court special ruling — Tomb of Fedor Martens — Trump impeachment

содержание / contents



ДИСКУССИОННЫЙ КЛУБ

DISCUSSION BOARD

А.А. Вишнеvский. О БАЗИСНОЙ — ИДЕАЛЬНОЙ — СТРУКТУРЕ
БАНКОВСКОЙ СИСТЕМЫ 96

A.A. Vishnevskiy. ON INITIAL — IDEAL — STRUCTURE
OF THE BANKING SYSTEM

Х. Цшайге. БИФУРКАЦИЯ ЮРИДИЧЕСКОГО БИЗНЕСА 105

H. Zscheuye. BIFURCATION OF LEGAL BUSINESS

П.В. Крутихина. ДЕКРИМИНАЛИЗАЦИЯ ДОМАШНЕГО НАСИЛИЯ:
ТРИ ГОДА СПУСТЯ 112

P.V. Krutikhina. DECRIMINALISATION OF DOMESTIC VIOLENCE:
THREE YEARS LATER



ТЕОРИЯ И ПРАКТИКА

THEORY AND PRACTICE

И.С. Шиткина. ЗНАЧЕНИЕ РЕФОРМЫ ИНСТИТУТА
КРУПНЫХ СДЕЛОК И СДЕЛОК С ЗАИНТЕРЕСОВАННОСТЬЮ
ДЛЯ ТЕОРИИ И ПРАКТИКИ 120

I.S. Shitkina. THE ROLE OF MAJOR AND RELATED PARTY
TRANSACTIONS REFORM IN THEORY AND PRACTICE

ЗАКОН

А.Ф. Пьянкова. ПРАВО ОБЩЕЙ СОВМЕСТНОЙ СОБСТВЕННОСТИ СУПРУГОВ ПОСЛЕ РАСТОРЖЕНИЯ БРАКА: В ПОИСКАХ БАЛАНСА ИНТЕРЕСОВ	138
A.F. Pyankova. MATRIMONIAL PROPERTY AFTER DIVORCE: SEARCHING FOR A BALANCE OF INTERESTS	
М.В. Бандо. О ПРЕКРАЩЕНИИ ПРАВА СОБСТВЕННОСТИ И ИНЫХ ВЕЩНЫХ ПРАВ НА БЕСХОЗЯЙСТВЕННО СОДЕРЖИМЫЕ ЖИЛЫЕ ПОМЕЩЕНИЯ	148
M.V. Bando. TERMINATION OF OWNERSHIP AND OTHER REAL RIGHTS FOR LIVING ACCOMMODATIONS IN THE CASE OF THRIFTLESS HOUSING MAINTENANCE	
Р.Ю. Матюшенков, М.А. Филатова. НЕРАЗУМНАЯ РАЗУМНОСТЬ, ИЛИ ВЫНУЖДЕННЫЕ УБЫТКИ ОТ ПРАВОСУДИЯ (ЕЩЕ РАЗ О ВОЗМЕЩЕНИИ СУДЕБНЫХ РАСХОДОВ НА ОПЛАТУ УСЛУГ ПРЕДСТАВИТЕЛЯ)	156
R.Yu. Matyushenkov, M.A. Filatova. REASONABLENESS OR FORCED LOSSES FROM JUSTICE (REVISITING REIMBURSEMENT OF LEGAL EXPENSES FOR REPRESENTATIVE'S SERVICES)	
И.Н. Лукьянова. ЗАЩИТА ПРАВ ГРАЖДАН ГРУППОВЫМ ИСКОМ	166
I.N. Lukyanova. PROTECTING INDIVIDUAL RIGHTS IN CLASS ACTION	